

Ressort: Sport

Schweizer IOK-Mitglied für schnelle erneute Olympia-Kandidatur

Zürich, 10.03.2013, 10:04 Uhr

GDN - Nach dem Nein der Bevölkerung des Schweizer Kantons Graubünden zu einer Bewerbung für die Olympischen Winterspiele 2022 hat sich das Schweizer IOK-Mitglied René Fasel für eine rasche erneute Kandidatur ausgesprochen. "Ginge es nach mir, sollten wir schon morgen wieder eine Kandidatur starten", sagte Fasel in einem Interview mit den Zeitungen "Bund" und "Tages-Anzeiger".

Eine Bewerbung der Schweiz mit kleineren Austragungsorten sei laut dem IOK-Mitglied eine gute Alternative zu Olympia-Großprojekten wie in Sotschi oder Peking. "Vielleicht müsste der Bund drei Milliarden Franken für Olympische Winterspiele einsetzen und fragen, wer interessiert ist", schlug Fasel vor.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9599/schweizer-iok-mitglied-fuer-schnelle-erneute-olympia-kandidatur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com